

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Aerolínea Azul suma dos nuevos vuelos a su oferta para la temporada estival, brindando más opciones de viaje

Principal



Publicada el: 03/11/24	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/aerolinea-azul-suma-dos-nuevos-vuelos-a-su-oferta-par a-la-temporada-estival-brindando-mas-opciones-de-viaje\_7231.php

## AEROLÍNEA AZUL SUMA DOS NUEVOS VUELOS A SU OFERTA PARA LA TEMPORADA ESTIVAL, BRINDANDO MÁS OPCIONES DE VIAJE

### **Principal**

Aerolínea Azul suma dos nuevos vuelos a su oferta para la temporada estival, brindando más opciones de viaje

La aerolínea brasileña conectará Punta del Este con Campiñas a partir del 18 de diciembre y hasta el 2 de febrero, mientras que desde Montevideo ofrecerá vuelos hacia Florianópolis entre el 16 de diciembre y el 7 de marzo.

#### Aerolínea AZUL Amplía su Conectividad Internacional para la Temporada de Verano 2024-2025

La aerolínea brasileña AZUL ha anunciado recientemente la incorporación de dos nuevos vuelos para la próxima temporada de verano.

À partir del 18 de diciembre y hasta el 2 de febrero, se establecerá una ruta entre Campiñas, en el Estado de São Paulo, y Punta del Este.

Además, Montevideo contará con un vuelo directo a Florianópolis desde el 16 de diciembre hasta el 7 de marzo.

#### **Aeropuertos Clave**

El Aeropuerto Internacional de Viracopos (VCP), ubicado en Campiñas, es un importante centro internacional que refleja el crecimiento industrial de la región. Por otro lado, el Aeropuerto Internacional de Carrasco en Uruguay conecta al país con 13 destinos internacionales, tales como Madrid, Panamá, Asunción, Santiago de Chile, Lima, San Pablo, Buenos Aires, Bogotá, Recife, Río de Janeiro, Salvador de Bahía y Curitiba.

Recientemente, se han incorporado nuevos vuelos a Salto.

#### American Airlines Retoma sus Vuelos a Montevideo

Por su parte, American Airlines comunicó que restablecerá los vuelos directos entre Miami y Montevideo a partir del 22 de noviembre.

Esta temporáda, la aerolínea incrementará su operación estacional en Uruguay en un 14% en comparación con el año anterior.

Los vuelos entre el Aeropuerto Internacional de Carrasco y el Aeropuerto Internacional de Miami tendrán una frecuencia de tres veces por semana hasta el 29 de marzo.

Durante el pico de la temporada, entre el 18 de diciembre y el 13 de febrero de 2025, la aerolínea ofrecerá vuelos diarios.

El servicio será operado por un Boeing 787-8, con capacidad para 234 pasajeros.

#### Frecuencias Semanales en el Aeropuerto Internacional de Carrasco

Actualmente, el Aeropuerto Internacional de Carrasco opera con 12 aerolíneas, cada una con diversas frecuencias semanales: Iberia (Madrid): 7 frecuencias Air Europa (Madrid): 4 frecuencias COPA (Panamá): 21 frecuencias Paranair (Asunción): 14 frecuencias Paranair (Salto): 2 frecuencias LATAM (Santiago de Chile): 16 frecuencias LATAM (Lima): 7 frecuencias LATAM (San Pablo): 21 frecuencias Aerolíneas Argentinas (Aeroparque): 28 frecuencias Aerolíneas Argentinas (Ezeiza): 3 frecuencias JetSMART (Santiago de Chile): 5 frecuencias JetSMART (Río de Janeiro): 5 frecuencias Avianca (Bogotá): 4

frecuencias Azul (Recife): 2 frecuencias Azul (Curitiba): 2 frecuencias GOL (San Pablo): 7 frecuencias GOL (Río de Janeiro): 2 frecuencias SKY Airline (Lima): 2 frecuencias SKY Airline (Santiago de Chile): 4 frecuencias SKY Airline (Salvador de Bahía): 2 frecuencias Con estas nuevas incorporaciones y la continuidad de servicios, se espera que la conectividad internacional de Uruguay siga creciendo, brindando más opciones a los viajeros.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

## AEROLÍNEA AZUL SUMA DOS NUEVOS VUELOS A SU OFERTA PARA LA TEMPORADA ESTIVAL, BRINDANDO MÁS OPCIONES DE VIAJE

Aerolinea azul suma dos nuevos vuelos a su oferta para la temporada estival brindando mas opciones de viaje

#### **Tags**

montevideo, frecuencias, temporada, santiago, janeiro, uruguay, aeropuerto, febrero, diciembre, airline, carrasco, internacional

#### **Noticias relacionadas**

- 4.3 \* Aerolínea Azul sumará dos nuevos destinos entre Uruguay y Brasil para la temporada veraniega: conoce los detalles
- 4.7 \* El regreso de los vuelos a Salto: ¿una nueva oportunidad desaprovechada?
- 4.2 \* American Airlines reinicia sus vuelos semanales entre el Aeropuerto de Carrasco y Miami
- 4.0 \* Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total

- 4.9 \* Javier Sena confía en que la próxima temporada estival supere las expectativas de la anterior
- 3.7 \* Importante delegación gubernamental aterriza hoy en el primer vuelo directo de Montevideo a Salto
- 4.4 \* Un taxista facturó \$2.400 a turistas por el trayecto desde el aeropuerto hasta la terminal de ómnibus
- 4.2 \* El Aeropuerto de Carrasco incorpora innovadora tecnología que facilita aterrizajes en condiciones de baja visibilidad
- 3.5 \* Incremento del 25% en las tarifas del aeropuerto de Laguna del Sauce en dólares: ¿Qué significa para los viajeros?
- 4.8 \* Antía reveló importantes planes de renovación y modernización para el aeropuerto de El Jagüel

### Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024